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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和３年桶川市教育委員会第９回定例会 

開 催 日 時  
令和３年９月２８日（火） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時０６分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 １名 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

９名 

 

   

 

 

 

 

 

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

２ 議事 

第１９号議案 桶川市小中学校通学区域に関する規則の一部を改正す

る規則 

第２０号議案 令和４年度当初教職員人事異動方針について 

第２１号議案 桶川市社会教育委員の委嘱について 

第２２号議案 桶川市公民館運営審議会委員の委嘱について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第８回定例会の会議録の承認 

② 第１９号議案から第２２号議案  原案のとおり可決 

③ 令和３年第１２回定例会 １２月２３日（木）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 3年桶川市教育委員会第 9回定例会を開会 

する。 

 なお、本日は緊急事態宣言期間中のため、時間短縮に努めて開催することに

ついて協力を願う。 

  

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 3 年第 8 回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 市議会第３回定例会について 

・17 人の議員から一般質問があり、そのうち 9 人から教育に関する質問

があった。主には、給食費公会計化の進捗状況、いじめの問題に関する

こと、通学路の安全点検、学校の危機管理マニュアル、ヤングケアラー

の支援、こども議会、学校のバリアフリー化、二酸化炭素測定器の設置、

オリパラ教育、給食調理室のトイレや給食費の無償化について質問があ

った。詳細は答弁要旨のとおり。 

・令和 2 年度の決算の認定は全て承認された。 

・9 月、11 月、1 月の 3 回にわたって児童生徒に対して 50 枚入りの不織

布マスクを 1 人 1 箱ずつ配布し、中学 3 年生には受験等に備えて 1 箱追

加で配布する事業に関する補正予算が承認された。また、その他の感染

防止対策に関する補正予算と、修学旅行キャンセル料に関する補正予算

も承認された。 

 

② 新型コロナウイルス感染症に係る市の状況について 

  9/20 から 9/26 までの本市での陽性者数は 7 名と発表している。ワク

チンの接種については、12 歳以上の市民の接種率 70％を達成目標とし

ており、１回目の接種はその対象市民の約 97.9％、すなわち全市民の約

68.53％が終了している。また、2 回目の接種は対象市民の約 53％が終

了している。 

 

 （２） 副部長からの報告 

  なし 

 

 （３）各課（館）長からの報告（４）教育委員会の当面のスケジュール（５）

教育委員会事務局の今後の予定については、事前に配付した資料に対し質疑は



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

なかったため、書面報告とする。 

・教育総務課長 

   なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 小学校林間学校・修学旅行について 

9月実施予定であったが全小学校で延期 

② 中学校修学旅行について 

10月実施予定であった桶川東中学校 3年生について中止 

③ 桶川市小学校体育大会について 

自校開催での記録会とする。 

 ④ 新人体育大会班大会について 

 9/30（木）10/1（金）の実施予定を中止 

⑤ 県駅伝大会について 

10/18（月）実施予定 

 

 ・学務課長 

  なし 

 

 ・生涯学習文化財課長 

生涯学習係から 

① 9/10（金） 桶川市青少年健全育成市民会議 

 令和 3 年度第 3 回運営委員会（会議室 303）  

② 9/22（水） 令和 3 年度『手をつなごうＰＴＡべに花講演会』 

 第１回合同会議（会議室 402） 

  

 ・スポーツ振興課長 

なし 

  

  ・公民館長 

なし 

  

 ・歴史民俗資料館長 

① 収蔵資料公開・解説「地租改正地引絵図にみる桶川」9/18・19・20 

② 季節展示「秋の祭礼とささら獅子舞」9/18 から 10/31 まで 

 

教育長 日程第４ 議事  

 第 21号議案及び第 22号議案は、教育委員会会議規則第 4条に定める人事案

件につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 21号及び第 22号議案を非公開とし、最終

日程とする。 

  

  第 19 号議案 桶川市小中学校通学区域に関する規則の一部を改正する規則

について、事務局からの説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長  質疑がないため、終結する。 

教育長  第 19号議案は原案のとおり可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 第 19号議案は可決とする。 

  

 第 20 号議案 令和 4 年度当初教職員人事異動方針について、事務局からの

説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長  質疑はあるか。 

委 員  1 基本方針（4）新採用教職員については、県と市の両方で追加された。新

しく、どういうことを大事にしていくのか、表記に対する力点はどのようなと

ころか。 

事務局  1つ目には、学校や各教育委員会での研修などの充実により、人材育成に努

めること。2つ目には、新採用教職員の離職者が多いなかで、学校に早く馴染

めてより良い人材となれるように育成することが大きな課題となっているこ

とから明記したものである。 

教育長  若手の教職員数に対しベテランが少ないために新採用教職員を指導する教

員が足りないなどといった学校間格差にも、十分考慮して新採用者を配置する

ように、との意味合いが強いと考える。 

委 員  これまでも配慮されていたと思うが、明確に表記されたと理解した。  

  

委 員  ２努力事項（2）転任・転補についての②で、令和 3 年度は「過員を調整す

るための異動は、優先して行う。」との文言があったが、令和 4 年度は削除さ

れている。過員の状況が解消されたのか。別の簡易な言葉で補っているのか。 

事務局  桶川市内では、過員を調整することがそれほど大きな課題ではない。過員に

ならないよう注意して人事異動を行っている。 

教育長  過員の調整は公平性の観点から当然で、特別な状況の場合は加配等によるべ

きである。しかし、過員だけを理由に異動させてしまって、元の学校で学校経

営が成り立たなくなるような状況をつくらないためにも、機械的な配置をしな

いように削除したのではないかと考える。 

  



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

委 員  ２努力事項（2）の冒頭に、「魅力ある学校づくりを推進するため」という文

言がある。学校づくりの中で強調されてきているのか。 

事務局  県も同様に、項目の冒頭に新しく入れた。新しい課題や目標となっていると

考える。 

教育長  コミュニティ・スクールが広がって、桶川市でも令和 3年度から全小・中学

校に設置された。地域に根ざした特色ある学校をつくってほしいとのメッセー

ジを込めて、今年度はリード部分に出して強い思いを表したと考える。 

委 員  コミュニティ・スクールがうまく機能すると良い。機会あるごとに確認して

いきたい。 

教育長  第 20号議案は原案のとおり可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 第 20号議案は可決とする。 

  

教育長 日程第５ その他 

（１）第 12回定例会の日程は、12月 23日（木）午後 2時からとする。 

 （２）令和 3年度市町村教育委員会オンライン協議会について 

委 員 グループ討議には人口 7万人程度で桶川市と同規模の自治体が参加し、5か

ら 6 人のグループで 1 人 5 分程度の発表と 20 分間程の討議を行った。ＩＣＴ

教育に関しては他市町と概ね同じであったが、中には、端末のリースが一斉に

終了することの懸念から導入が 1年遅れの自治体もあった。教職員の働き方改

革については人材不足を課題としたところが多かった。 

 

  

教育長 日程第４ 議事  

 第 21号議案 桶川市社会教育委員の委嘱について 

 第 22号議案 桶川市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（すべて原案のとおり可決とする。） 

  

  

教育長 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第 9回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 



 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


